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教 育 委 員 会 会 議 次 第 

令和３年６月２４日（木）１５:０５ 

小倉北区役所 東棟８階 ランチスペース 

１ 開  会 

２ 案  件 

（１）報告 

   報告第１号「人事について」 

（教職員課長） 

（２）協議 

協議①「人事について」 

（労務争訟担当課長） 

（３）その他報告 

その他報告①「令和４年度使用教科用図書の概要及び採択事務の進捗状況について」 

（学校経営・教育指導課長） 

３ 閉  会 
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教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

１ 開催年月日  令和３年６月２４日（木） 

２ 開催時間  １５：０５～１６：１０ 

３ 開催場所  小倉北区役所 東棟８階 ランチスペース

４ 出 席 者  （教 育 長）田島 裕美 

（教育委員）シャルマ 直美 平野 氏貞 大坪 靖直  

津田 惠次郎 竹本 真実 

５ 事務局職員  教育次長            古小路 忠生 

総務部長            小杉 繁樹 

教職員部長           髙松 淳子 

学校支援部長          春日 伸一 

学校教育部長          髙橋 英樹 

次世代教育推進部長       金子 二康 

総務課長            田中 真徳 

企画調整課長          浜崎 善則 

教職員課長           立花 昭一 

労務争訟担当課長        野口 浩史 

学校経営・教育指導課長     澤村 宏志 

特別支援教育課長        小西 友康 

高校担当主事          三浦 豊 

６ 書   記  総務課庶務係長         増田 真二 

総  務  課         事柴 佑斗 

７ 会議の次第  別紙のとおり 
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教育委員会(定例会)会議録（令和３年６月２４日） 

１ 開 会 

  １５：０５ 田島教育長が開会を宣言 

２ 会議録署名委員の指名 

  田島教育長が会議録署名委員に、平野委員と津田委員を指名。 

以下の案件を非公開にすることを議決 

・協議①「人事について」 

３ 案 件 

（１）公開案件 

報告第１号「人事について」 

教職員課長が報告。 

 [報告要旨]以下の項目について報告。 

  校長の退職に伴う、校長職及び教頭職の人事異動について、「北九州市教育委員会の権限事

務の一部を教育長に委任し臨時に代理する規則」に基づき、臨時に代理したため、報告するも

の。 

報 告 終 了 

（大坪委員退出） 

その他報告①「令和４年度使用教科用図書の概要及び採択事務の進捗状況について」 

本議案の提案理由を学校経営・教育指導課長が説明。 

[提案理由要旨] 

 令和４年度使用する教科用図書について、概要及び採択の事務の進捗状況を報告するもの。 

竹本委員／高等学校の教科書の採択にあたって、新学習指導要領に伴って変更された点が

あれば、具体的に説明いただきたい。 

学校経営・教育指導課長／新学習指導要領に伴い、いわゆる新しい科目ができている。 

今まで「現代社会」というものがあったが、それが「公共」という科目に、ま

た、教科情報科の「社会と情報」「情報の科学」というものが「情報Ⅰ」という

ものにまとめられた。 

要は、「公共」と「情報Ⅰ」というのが新しい科目ということになる。 

本年度は「公共」を、採択する。「情報Ⅰ」は、来年度の採択になっている。 

平野委員／資料５に、「採択調査研究の観点」という５項目の一覧表があるが、これは、

今回の採択にあたって何か変更点があったのか。それとも全体で、同じ観点で研

究をされるのか、お聞きしたい。 
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学校経営・教育指導課長／基本的には、ほぼ同じだが、新学習指導要領の内容を若干、加味したものにな

っている。ただ内容としては、この観点の大きな変更はない。 

平野委員／もし記載すべき大きな変更点があれば、また次回以降で結構なので、お示しい

ただきたい。 

今回、小さな変更であったということであれば、これで問題ないと思う。 

シャルマ委員／資料３の採択のスケジュールについてだが、第１回と第２回、それぞれ各教科

会議と選定委員会が開催されて、教科書の選定が進んでいることがわかった。 

本市には、小中学校と違い、高等学校は１校しかないため、その１校の中で各

教科会議や選定委員会を開催するということで、意見の偏りがないように、生徒

にとってよりよい教科書を選んでいく上で、いろいろ工夫されていることもある

のではないかと思う。 

その選定会議について、少し詳しく教えていただきたい。 

高校担当指導主事／各教科・科目数とも、種類が義務教育と違って多いが、本校の生徒の習熟の度

合いを加味しながら、教科書の選定にあたっているところである。 

その中でも、特に本校の生徒が、学びやすいものを選んでいる。 

報 告 終 了 

（関係者以外退出） 

（２）非公開案件 

協議①「人事について」 

本議案の提案理由を労務争訟担当課長が説明。 

[提案理由要旨] 

・事案概要 

・処理方針 等 

協 議 終 了 

４ 閉 会 

１６:１０ 田島教育長が閉会を宣言 


